



2 Pièces

37 m²

Réf. PRO-1267-ALDP

216 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Vendre : Charmant Mazet de 36m² à Sainte-Maxime, Var Vous rêvez d'une résidence près du centre-ville animé de Sainte-Maxime, à quelques pas des plages de sable doré et de toutes les commodités ? Ne cherchez plus ! Nous sommes ravis de vous présenter ce joli mazet à rafraîchir de 36m², idéalement situé. Caractéristiques principales : Superficie habitable : 36m² (30,72m² carrez) Localisation : À proximité immédiate du centre-ville de Sainte-Maxime Proximité : Plages, commerces, restaurants et commodités accessibles à pied Disposition : Salon lumineux, cuisine équipée, chambre confortable, ...

For Sale: Charming Mazet of 36m² in Sainte-Maxime, Var Are you dreaming of a peaceful residence near the lively town center of Sainte-Maxime, a few steps from the golden sandy beaches and all amenities? Do not search anymore ! We are delighted to present to you this pretty 36m² mazet, ideally located. Main characteristics: Living area: 36m² (30.72m² Carrez) Location: Very close to the town center of Sainte-Maxime Proximity: Beaches, shops, restaurants and amenities within walking distance Layout: Bright living room, equipped kitchen, comfortable bedroom, corner additional night in mezzanine ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

